

## L'ÉCOLE DE DESIGN DE LA FACULTÉ DE L'AMÉNAGEMENT DE L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL LANCE UN NOUVEAU DESS EN DESIGN D'INTÉRIEUR

**Montréal, le 19 décembre 2016** – L'École de design de la Faculté de l'aménagement de l'Université de Montréal offrira dès l'automne 2017 un tout nouveau diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS) en design d'intérieur, le seul programme francophone de 2<sup>e</sup> cycle en design d'intérieur en Amérique du Nord.

Ce programme offrira un approfondissement des connaissances et des compétences spécifiques en design d'intérieur au sein d'une école qui héberge depuis près de 20 ans le seul programme universitaire québécois dans cette discipline, classé, selon Azure, [parmi les huit meilleurs programmes au monde](#).

Le DESS en design d'intérieur vise à offrir une formation académique de qualité supérieure qui, une fois reconnu par le *Council for Interior Design Accreditation* (CIDA), ouvrira le marché de l'emploi nord-américain et international à ses diplômés. Le nouveau programme permettra notamment aux bacheliers et praticiens du design d'intérieur de développer une compréhension fine des problématiques complexes et des enjeux contemporains en design d'intérieur et de maîtriser des méthodes et stratégies de conception innovantes.

Ce programme court de 2<sup>e</sup> cycle propose un cheminement de 30 crédits à temps plein ou à temps partiel et favorisera un positionnement avantageux sur le marché du travail en donnant, à ses diplômés, accès à des secteurs de pratique stratégiques et avant-gardistes en design d'intérieur.

### CLIENTÈLES VISÉES

- Étudiants finissants et récemment diplômés du baccalauréat en design d'intérieur
- Bacheliers de disciplines connexes qui souhaitent développer une spécialisation de leur approche de conception de l'environnement bâti axée sur le design d'intérieur
- Étudiants étrangers souhaitant acquérir une formation de pointe en design d'intérieur et avoir une porte d'entrée sur le marché professionnel en Amérique du Nord
- Professionnels en design d'intérieur souhaitant développer une expertise spécialisée pour des raisons d'avancement professionnel

**Ouverture des demandes d'admission prévue en janvier 2017.** D'ici là, les candidats peuvent signifier leur intérêt auprès de Virginie LaSalle, responsable du programme

[virginie.lasalle@umontreal.ca](mailto:virginie.lasalle@umontreal.ca)

Plus d'information sur le programme : [École de design de la Faculté de l'aménagement](#)

## **À propos de l'École de design de l'Université de Montréal**

L'École de design de l'UdeM compte parmi les écoles de design les plus réputées dans la francophonie et dans le monde et est reconnue pour le dynamisme de son approche centrée sur la pédagogie du projet. Elle est attachée à la Faculté de l'aménagement qui regroupe également l'École d'architecture et l'École d'urbanisme et d'architecture de paysage. La Faculté de l'aménagement, dont la mission est de former des professionnels et des chercheurs de haut calibre aptes à contribuer à l'évolution et à l'innovation des pratiques en aménagement, compte [57 professeurs](#), [24 programmes d'études](#) et [22 unités de recherche](#).

- 30 -

### **Source**

Myriam Ackad

Conseillère en communication, Faculté de l'aménagement de l'Université de Montréal

514 343-5858

[myriam.ackad@umontreal.ca](mailto:myriam.ackad@umontreal.ca)